



Die Kerngruppe der IG Dorf freut sich über jede Unterstützung, sprechen Sie uns an oder schicken Sie uns eine Mail an:

[info@dorf-haus-biebernheim.de](mailto:info@dorf-haus-biebernheim.de)



PROJEKTIDEE  
**Dorfgemeinschaftshaus  
Biebernheim**



Seit 2010 existiert für die Ortsgemeinde Biebernheim das „Dorferneuerungskonzept von 2009 / 2010“. Eine konkrete Maßnahme hierzu ist die Schaffung eines Dorfgemeinschaftshauses.

Bereits mit dem Eingemeindungsvertrag von 1969 wurde die Realisierung eines solchen festgelegt.

Auf Grund der Tatsache, dass seit 2014 der Gastronomiebetrieb „Zur Linde“ geschlossen hat und sich weitergehende Fördermöglichkeiten abzeichnen, hat sich eine Initiativgruppe „IG Dorf“ zusammengefunden. Diese untersucht u.a. die Nutzung der „Linde“ als Dorfgemeinschaftshaus.

Im Mittelpunkt steht die Umsetzung des Dorfentwicklungsplans wobei das „Dorf-Haus“ bzw. das Dorfgemeinschaftshaus ein Kernteil des Projektes darstellt.

Die abschließende Umsetzung ist gemeinsamer Konsens des aktuell amtierenden Ortsbeirates und Stadtrats.

Zeichnung: © Armin Thommes



Die wichtigsten Gründe für ein Dorfgemeinschaftshaus in Biebernheim in der Übersicht:

- Bedarf eines Dorfgemeinschaftshauses wegen mangelnder sonstiger Einrichtungen ist gegeben
- Vertragliche Verpflichtung für Stadt St. Goar
- Ein Dorfgemeinschaftshaus und zugehörige Funktionseinheiten sind wichtig für die weitere dörfliche Entwicklung
- Erforderliche Bürgermehrheit unterstützt die Variante „Linde“
- Raum- und Funktionsplanung vorhanden
- Kosten- und Wirtschaftlichkeitsbetrachtung liegt vor
- Betrachtung und Abwägung von Alternativen wurde durchgeführt